

## COMUNICADO N° 692 Lunes, 17 de enero de 2022

### **PanavaC ha aplicado más de 700 mil dosis de refuerzo**

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI), destacó en su informe que en Panamá se han aplicado un total de 6,738,799 dosis de vacunas contra la Covid-19. De ese total, se han colocado 3,166,393 primera dosis; 2,838,330 segunda dosis y 724,906 dosis de refuerzo.

El PAI resaltó en su informe que en el país se alcanzó la cifra de 26,650 dosis pediátricas aplicadas, gracias a la actualización de datos emanados de todas las regiones.

### **Informe Aeropuerto Internacional de Tocumen**

En su informe de hoy domingo, el Departamento de Epidemiología del Minsa informa que en las últimas 24 horas se detectaron 6 pasajeros positivos por Covid-19, a quienes de inmediato se les aplicó el protocolo establecido por las autoridades sanitarias panameñas.

Según este informe en Panamá se han detectado 2,180 pasajeros positivos desde que el Aeropuerto de Tocumen retomó sus actividades en el mes de octubre de 2020

### **Informe de epidemiología**

En su informe de hoy el departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud recalcó que en el mundo se han recuperado 264,433,814 personas y 5,555,298 personas han perdido la vida a causa del virus.

Para hoy en Panamá se registran 574,856 casos acumulados confirmados de Covid-19 y 7,278 casos positivos nuevos.

Hasta el corte de hoy se reportan 8 nuevas defunciones registradas en las últimas 24 horas, y una de fechas anteriores para un acumulado hasta hoy de 7,520 fallecidos y una letalidad de 1.3%.

La cantidad de recuperados ascendió a 510,371 y hoy se aplicaron 20,309 pruebas para una positividad de 36%.

# COMUNICADO

Entre tanto, los casos activos suman 56,965, mientras que en aislamiento domiciliario 56,403, divididos en 55,876 en casa y 527 en hoteles. Los hospitalizados suman 562, en sala hay 508 personas y 54 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa))